



# 国見っ子

令和元年度 第6号  
国見町立国見小学校だより  
令和元年7月19日  
発行者 校長 菅野敏彦



7月17日（水）、国見町当局の皆様、交通安全協会と交通安全母の会の皆様がおいでになり、本校体育館で国見町小学生交通安全標語コンクール表彰式が行われ、全校生が見守る中、26名が表彰を受けました。26名の標語は黄色の看板に青字で書かれ、表彰式会場で披露されました。26名の標語の看板はまもなく国見町内の各所に設置されることになると思います。

私はこの26枚の看板に書かれた標語を読んで、国見小学校の子ども達には、この標語で呼び掛けていることをよく守り、絶対に交通事故に遭わないでほしいと強く思いました。

また、この交通安全標語コンクールには全校生が応募しており、一人ひとり交通安全をよく考えた時間をもっています。これからも交通安全について自分で考え、それを実践し事故に遭わないようにしてほしいと思います。

明日から夏休みが始まります。長期の休みを活用して、ぜひ家族で楽しく有意義な時間を過ごしてください。そして、この夏休み、子どもたちが交通事故をはじめ、不審者の被害、水難事故などに遭わないように、保護者の皆様が適時指導してくださいますようお願いいたします。